



6/2014

Kiel, 21. Januar 2014

## **Kunst aktuell im Landeshaus: Museum Kunst der Westküste**

**Kiel (SHL) – Moderne Kunst ist vielfach ungewöhnlich und regt zum Nachdenken an. Mit seiner Ausstellungsreihe „Kunst aktuell im Landeshaus“ zeigt der Landtag gemeinsam mit der Investitionsbank Schleswig-Holstein, welche künstlerisch-moderne Vielfalt Schleswig-Holstein bietet. Die dritte Ausstellung „Museum Kunst der Westküste“ wird heute (21. Januar) mit rund 400 Gästen im Landeshaus eröffnet.**

Das 2009 gestiftete Museum in Alkersum auf Föhr präsentiert dabei eine Auswahl seiner hochkarätigen Gemäldesammlung, die norwegische, dänische, norddeutsche und niederländische Kunst umfasst und sich zeitlich zwischen 1830 und 1930 bewegt.

Da das Museum neben wechselnden Präsentationen regelmäßig auch internationale zeitgenössische Kunst zeigt, wird neben Fotoarbeiten Yinka Shonibares und Trine Søndergaards ein Ableger des monumentalen Werkes „The Föhr Reef“ im Mittelpunkt der Ausstellung im Landeshaus stehen. Das gehäkelte Korallenriff, an dem auf Initiative der australischen Künstlerinnen Christine und Margret Wertheim über 700 Personen aus Deutschland, Dänemark, der Schweiz, den Niederlanden und Österreich mitgewirkt haben, setzt sich mit der bedrohten Schönheit maritimer Ökosysteme auseinander.

Die Ausstellung „Kunst aktuell – Museum Kunst der Westküste – im Landeshaus“ ist täglich bis zum 16. Februar 2014 von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Besucher werden gebeten, aus Sicherheitsgründen ihren Personalausweis mitzubringen.

**Zur Ausstellungseröffnung heute, Dienstag, 21. Januar um 19 Uhr, sind Vertreter der Medien herzlich eingeladen.**